

# Kirnaubrücke in Rosenberg wird saniert



Rosenberg. Teile der Brücke über die Kirnau wurden vor wenigen Tagen saniert, nachdem dort einige Mängel festgestellt worden waren.

Die Arbeiten wurden von der Osterburkener Baufirma Heizmann ausgeführt. So wurde an einem Teilstück eine neue Fahrbahndecke aufgetragen, da in diesem Bereich durch Wasseransammlungen die Verkehrssicherheit gefährdet war.

## **Substanz erhalten**

An den Gehwegkappen wurden Betonsanierungen vorgenommen und Bauwerksfugen erneuert, damit die Substanz der Brücke erhalten bleibt. Im Zuge der Arbeiten wurde auch eine Gehwegangleichung vorgenommen.

Die Bauarbeiten wurden im Rahmen der "Allgemeinen Brückensanierungen" vom zuständigen Fachdienst Straßenbau des Neckar-Odenwald-Kreises vergeben. Die Baukosten werden vom Land Baden-Württemberg übernommen, da es sich um eine Landesstraße handelt.

Während der Bauarbeiten kam es kurzzeitig zu Verkehrsbehinderungen. *F*

© *Fränkische Nachrichten, Freitag, 04.04.2014*